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P3

第１

１ 提供する医療の内容

（1） 高齢化に対応した医療

（２） 予防医療

（３） 救急医療への対応

（４） 災害医療への協力

２ 診療機能の確保

（1） 診療科目の整備

・専門医制度への対応状況はいかがでしょうか。
・２病院間での人事交流と常勤医師の確保は評価できる。

【ご意見等】

【ご意見等】

P7

【ご意見等】

・人間ドック検診は順調に行われている。

P5

【ご意見等】

P6

 住民に対して提供するサービスその他の業務の質の向上に関する目標を達成するためにとるべき措置

【ご意見等】

・２４時間対応型訪問看護事業の開始は評価できるが開設は平成２８年度である。

P4
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（２） 小児救急医療及び分娩の再開

３ 地域医療連携の推進

（1） 地域医療連携室の充実と「在宅支援システム」の試行

４ 医師及び医療従事者の確保

（1） 臨床研修体制の充実

（２） 看護系大学などとの連携

５ 地域住民とともに守る病院づくり

（1） 患者の利便性と院内環境の快適性の向上

・病院群としての臨床研修体制の構築に至らなかった原因を十分に検証して、今後の取り組みをお
願いします。
・学生・研修医の獲得には引き続き努力してください。

P11

【ご意見等】

・連携の結果、医療従事者の具体的な確保に繋がったのでしょうか？
・中学生・高校生への働きかけは評価できる。

P12

【ご意見等】

【ご意見等】

【ご意見等】

・小児救急医療について評価がない
・小児救急医療と分娩の再開は現状では困難と思われる。

【ご意見等】

P9

・住民に対する医療と介護の総合的相談の窓口設置は評価できる。

P10
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（２） 医療安全対策の徹底

（３） 市民への積極的な情報提供

Ｐ16

第２  業務運営の改善及び効率化に関する目標を達成するためとるべき措置

１ 組織・機構の整備

２ 職員教育体制の充実

３ 事務職員の育成

Ｐ17

・全職員、学生、研修医等への発表は活発であるが２病院間での連携や交流はありますか？

Ｐ18

【ご意見等】

【ご意見等】

・院内感染・医療安全の講習会への参加者の割合は全体の中でどのくらいですか？

・評価を「２」としたことに何が不十分だったかの記述がない。

【ご意見等】

P14

【ご意見等】

【ご意見等】
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４ 働きやすい職場環境の整備

P20

第３  財務内容の改善に関する目標を達成するためとるべき措置

１ 経営基盤の強化

２ 収益の確保及び費用の節減

P22

第４  その他業務運営に関する重要事項を達成するためとるべき措置

１ 病院の建て替えへの対応

２ 医療機器などの更新

P23

・投資的経費が940,549千円で、目標限度額857,100千円を超過した理由は何ですか。また、超過した
額の財源はどのように手当てされましたか。

【ご意見等】

・電子カルテはトラブル無くスムーズに運用できていますか？

P21

【ご意見等】

【ご意見等】

・法人がスタートして４年が経過したので、計画にあるような人事評価制度の構築に早急に取り組ん
でいただきたい。

【ご意見等】

【ご意見等】

・黒字決算が出来なかった主な原因の記述が欲しい。
・市からの繰入金の額が大きいのでは。当初と追加の繰入金の額は計画通りですか？

・医療療養病床へ転換し、入院基本料1を届けることによる収益の増加額はいくらでしたか。
・府中市民病院の新築移転による収入の増減や、患者数の増減はどれほどのものでしたか。
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第６  短期借入金の限度額

P25

第７  剰余金の使途

◎　全体を通しての意見ですが、どの項目も実施状況は記述してありますが、評価の判断理由につい
ては殆ど記述がありません。評価点に値する評価の記述をお願いします。

【ご意見等】

【ご意見等】


